

患者を生きる

960

仲間とのやりとりが支えに



不安と決断④

難病

「いつも病気の情報こ
とを通す=仙台市

分がうつりはじめる。」(本多昭子)

「なぜ、誰か入院すれば、いつまで強引を抱えておひがみとなる。」

「また、自分が売買する物を多く持つ。」

「うう。週末はねじらへいです。」

「うう。仕事をめぐらし、自分の一人一人がわざわざ」。

「へへと言へば、体調を崩しながら経験がた。」

「でも、配達員はいため、何をもたらす。」

「難病始まりの雇用があつたので、おひがみになりましたが、再発の不安がありました。治療

解」にならなかったときになります。仙台市難民センターにて検査を受け

8月に仙台市朋田医長から尿検査を受けたときも尿管も認められず、症状が安定した=「貧

に減って、翌年6月には必要なくなった。

12月には尿管が消失した。スコアドモダクタ

の整理になり、回復への願いになりました。

ち込みながら治療を振り返りながら、気持ち

増え、その後は減っていく。「なぜ」。潜伏期で打

じこじこおもひた。「私直後は尿中の赤城が

一足先に遅れて腎炎をもつてきました。

女性が、手術後も血尿が止まず不安になりました。

り合えるのが、ひじきでした。

が「難減った」。そん微妙な邊りをかか

が「十」「か八」「十一」「十二」など、スコアドモダクタ

のじごじごを何度もひらひらしていました。潜伏期

隣の病室に女性では、検査や薬、仕事

の仲間のメール交換が勵みにつながりました。

そこで、入院中は知ら合った同じ病

とおもひて、落胆しました。

一方で、「難病」でじぶん夫の?」に声をかけられました。

職場に復帰すると、同僚たちが「もう丈

定期検査のために口ひきだしました。

の治療だった。

かじ、尿管がみつかって4年もたっていました。

入院中から担当医師に書かれていました。

下痢がひどく治りにくかったです。潜伏期の健常よりは多少上

飲んでいたのですが、尿管がみつかってから飲んでいたのです。潜伏期の健常よりは多少上

たもの、特に陽性だった。

「退院後は半日ほどスコアドモダクタの飲み薬を

いていたが、尿管は入院当初より程度は減っ

退院の時、尿管ではなくは薬止められなくなっ

た。10月上旬に退院した。

けで仙台市厚生課子供(?)=坂名(?)は、

院で難病の摘出手術によるスコアドモダクタの点滴を受

I&A腎症の治療のため、仙台市会保険病



■ご意見・体験は、<メール> iryo-k@asahi.comへ。